

Das ganzheitliche Menschenbild nach Rudolf Steiner ist die Grundlage unseres pädagogischen Handelns. Der Mensch wird als körperliches, seelisches und geistiges Wesen betrachtet. Das Kind wird in allen diesen Bereichen angesprochen.

Durch klare Strukturen und flache Hierarchien schaffen wir Transparenz und einen Lebensraum, in dem wir gemeinsam wirken und uns in Gegenseitiger Wertschätzung begegnen.

Gegenseitige Wertschätzung und Respekt sind die Grundlagen unserer vertrauensvollen Zusammenarbeit mit den Eltern und im Kollegium. Dabei sind uns Kommunikation auf Augenhöhe und das Wahrnehmen gegenseitiger Bedürfnisse wichtig. Wir tauschen uns regelmäßig darüber aus, wie das Kind zuhause und im Kindergarten wahrgenommen wird.

Wir arbeiten auf der Grundlage der Waldorfpädagogik, deren oberstes Ziel die Erziehung zur Freiheit im Denken, Fühlen und Wollen ist.

Ein rhythmisch strukturierter Tages-, Wochen- und Jahresablauf sowie eine sichere Bindung geben dem Kind Geborgenheit und Vertrauen. Für eine gesunde Entwicklung des Kindes arbeiten wir mit konstanten Bezugspersonen und einer an das jeweilige Kind angepassten Eingewöhnungsphase.

Regelmäßige Weiterbildungen für unsere Mitarbeiter sorgen für Professionalität und sichern die Qualität in der Arbeit.

Das Kind als Individuum steht für uns im Mittelpunkt. Dafür bringen sich Mitarbeiter\*innen, Eltern, Leitung und Vorstand in gemeinsamer Verantwortung ein

Als selbstverwalteter Kindergarten ist es selbstverständlich, dass die Eltern sich durch ihre tätige Mithilfe mit dem Kindergarten verbinden.

Wir arbeiten wirtschaftlich nachhaltig und vermeiden finanzielle Risiken.

Die Kinder sollen unbeschwert und frei spielen können und eine geschützte Kindheit erleben. Vor diesem Hintergrund verzichten wir im Umgang mit den Kindern bewusst auf technische Medien. Wir schaffen eine Umgebung, in der das Kind ganz Kind sein darf. Liebevoll gestaltete Räumlichkeiten geben dem Kind Hülle und Geborgenheit.

Uns sind freies, kreatives Spiel und die Nachahmung eines sinnvoll tätigen Erwachsenen wichtige pädagogische Grundlagen. Dabei ist es uns ein Anliegen, den Kindern ein mit vielen Sinneswahrnehmungen erfülltes, nachvollziehbares Alltagsleben vorzuleben.